
Seite: 1/1 

 

 

 
24/SVV/0487 
Kleine Anfrage 
öffentlich 
 

 
Chancen für den Ausbau und Neubau von Spielplätzen 

in Groß Glienicke 

Einreicher: 

Stadtverordneter T. Reimann, Fraktion SPD 
Datum 

18.04.2024 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
In den letzten Jahren hat sich Groß Glienicke dynamisch weiterentwickelt. Neue 
Wohngebiete sind entstanden und die Bevölkerungszahl wächst stetig. In diesem Kontext 
steigt auch der Bedarf an kindgerechten Freizeit- und Erholungsmöglichkeiten. Spielplätze 
sind nicht nur Orte, an denen sich Kinder austoben können, sondern sie dienen auch der 
sozialen Interaktion und der Entwicklung von Kindern. Derzeit gibt es zwar einige Spielplätze 
in Groß Glienicke, jedoch entsprechen nicht alle den aktuellen Anforderungen oder sind 
durch den Zuzug vieler Familien überlastet. Dies könnte eine Chance für die Errichtung und 
den Ausbau von Spielplätzen bieten. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche unbebauten städtischen Grundstücke in Groß Glienicke könnten für den Bau 
neuer Spielplätze genutzt werden? 

2. Gibt es bestehende Spielplätze in Groß Glienicke, die ausgebaut oder modernisiert 
(bspw. Spielplatz an der Badestelle) werden könnten, und wenn ja, welche? 

3. Welche finanziellen Ressourcen stellt die Stadt für den Ausbau oder Neubau von 
Spielplätzen in Groß Glienicke bereit? 

 
Gez. T. Reimann 
 
 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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